Saint-Brevin-les-Pins

Les associations font leur rentrée!

La journée des associations brévinoises aura lieu samedi. Cinquantecinq associations, représentatives de l'ensemble des activités présentes dans la commune, viendront présenter leurs activités. « Pour cette sixième édition, nous seront aux installations de la Guerche, qui nous permettent d'accueillir exposants et visiteurs dans de bonnes conditions », précise Maryvonne Peeters, conseillère municipale à la vie associative.

« Nous comptons plus de 150 associations dans la commune. Entre les activités sportives, l'entretien physique, l'art, la culture, la santé, la solidarité, la protection de l'environnement, la mer et le devoir mémoriel, l'offre brévinoise est riche », complète l'élue.

Côté coulisses, Catherine Mourguin, du service communication, coordonne les opérations et les services techniques, sous la houlette d'Antoine Martin. Les danseurs de



La journée des associations 2022 sur les installations sportives de la Guerche. | Photo: Municipalité

Gwennili mor, les clubs de billard et de tennis de table, ainsi que Cirqu'en Retz viendront animer la journée.

Samedi 2 septembre, de 10 h à 17 h, à la Guerche.